

# みんなのサロン

## 愛徳保育園の巻

おかあさん、あのね…



こばやし いずみ ちゃん (6さい)

とってもかわいママが  
大好きだよ♥  
おきくなったら、  
ママみたいに  
メイクしたいなあ〜！

おかあさん、あのね…



いずぐち はるま くん (6さい)

ママとつくったカラーが、  
めっちゃおもしろいよ★  
また、いっしょに  
おりようりしようね♥

困っている人がいたら  
寄り添って助けたい！！



私の将来の夢は、人に寄り添って、応援をできるような大人になることです。運動会の時やマラソン大会の時に、町の方など、いろいろな人に応援してもらってすごくやる気が出たし、私が困っている時に大人の人が寄り添ってくれて、うれしかったからです。こんな大人になるためにこれから、困っている人がいたら寄り添って助けたいです。

たぐちのほな  
谷口 乃花さん  
湯川小学校6年



## エイミーの花まるエッセイ

アイルランドのお正月

日本では、お正月は一年で一番大きな祝日の一つです。私は、毎年日本の習慣に畏敬の念を抱いています。しかし、日本とアイルランドの習慣は全然違いますので、違いの美しさを共有したいと思います。

日本に来た時から、毎年お正月に友達と一緒に神社に行って、おせちを食べて、できるだけ日本の習慣に参加しようとしています。最初はあまりの違いに驚きましたが、毎年楽しんでいきます。

アイルランドでは、私たちの習慣はとても古く、アイルランド人のケルトの祖先から来ています。外国人にとつて、いくつかの習慣は奇妙に思えるかもしれませんが、習慣の歴史を学べば、独自性が分かると思います。

一番古い習慣の一つは、他の人に石炭をあげることです。アイルランドでは、石炭は幸運と癒しの象徴で、他の人に石炭を上げれば、彼らは心地よく次の一年間を幸せに過ごすことができると言われています。

私の一番好きな習慣は、夜中に家の両方のドアを開ける習慣です。この習慣をする理由は、前の一年間を外へ出して、新しい一年間を迎え入れます。多くの家族もたくさん食事を食べて、伝統的なパンを作って、家族や友達と時間を過ごします。

両国の習慣は全然違いますが、全部の習慣はそれぞれの国の歴史と文化を反映していると思います。



お正月の食事



アイルランドの伝統的なパン